



université PARIS-SACLAY

LA PLACE DU NUMÉRIQUE DANS LE SPORT 2E SYMPOSIUM SPORT ET SANTÉ À L'UVSQ

Réunissant des professionnels de la santé, du sport et du numérique ainsi que des sportifs de haut niveau, la deuxième édition du symposium Sport et santé mettra la thématique du numérique à l'honneur, le samedi 15 juin 2019, à l'UFR Simone Veil - Santé.

Le samedi 15 juin 2019

[UFR Simone Veil - santé](#)

Les technologies au service de la Santé et du Sport prennent une place grandissante : amélioration de l'efficacité, détection d'un trouble cardiaque, rééducation, aide à l'arbitrage, capteurs de calculs de performance, amélioration du confort du sportif, service aux supporters etc. Et les enjeux de la transformation numérique se retrouvent tant dans la recherche clinique que dans la prise en charge et l'accompagnement des sportifs.

L'UVSQ réunit donc les spécialistes de l'innovation technologique autour des médecins, kinés et spécialistes de l'UFR Simone Veil – Santé.

- » Un médecin cardiologue, un médecin du sport, un président de comité sportif interviendront durant la matinée sur l'impact du numérique dans leurs métiers.
- » L'après-midi de ce séminaire sera consacrée aux nouveautés et appareillages qui permettent aux sportifs d'améliorer leurs performances ou bien de retrouver leurs capacités après une blessure par exemple : traitement des troubles de la motricité par l'imagerie mentale, rameurs et vélos connectés, simulateurs de golf etc.

Ces symposiums Sport et Santé de l'UVSQ envisagés dès 2018 dans la perspective de l'accueil dans les Yvelines d'épreuves des jeux olympiques et paralympiques de 2024, ont pour vocation de favoriser les échanges entre sportifs de haut niveau, professionnels de santé et associations sportives du territoire de Saint-Quentin-en-Yvelines.

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

Programme complet de la journée disponible > [ici](#)

Contact & inscription : sympo.sport.sante.ufr.simoneveil@uvsq.fr

Ce symposium est ouvert au public averti, aux professionnels de santé, aux sportifs de haut niveau, aux associations du territoire ainsi qu'aux étudiants et étudiantes, sur inscription.